

Inmitten dieser krisengeschüttelten und von weltweiten Konflikten geprägten Zeiten erfüllt es uns mit besonderer Dankbarkeit, in einer Insel der Stabilität, des Wohlstands und der Sicherheit leben zu dürfen. An diesem bedeutsamen Tag versammelten sich daher auch in diesem Jahr rund eineinhalb Dutzend Veteranen, Sektions- und Jungschützen mit ihren Angehörigen im Kannenbühl in Hochdorf, um gemeinsam das Jubiläum unseres Vaterlandes zu feiern.

Bei festlichen Grilladen und erlesenen Weinen gedenken wir der Gründung unseres Landes. Nach dem feierlichen Singen der Nationalhymne durften wir die von unserer geschätzten Wirtin Maya Achermann liebevoll zubereiteten Desserts geniessen. Den krönenden Abschluss bildete ein beeindruckendes Feuerwerk, das Franz Achermann grosszügig gesponsert hat und das den Himmel über Hochdorf in festlichem Glanz erstrahlen liess.

Ein Tag voller Stolz, Gemeinschaft und Dankbarkeit - ein würdiger Rahmen, um die Verbundenheit mit unserem Heimatland zu feiern.



Text und Foto: Hansjörg Dubach

Toolbox

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
22:57:35 06.08.2025

Franz Achermann

<https://www.wehrverein-hochdorf.ch/de/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=233&pdfview=1&printview=1>

Powered by Contrexx WCMS